
Протокол №4
заседания Попечительского совета

Дата и время проведения: 23.09.2024г., 18-30 час. (корпус №2)

Присутствовали: 10 чел.
Председатель попечительского совета:
Сторожко И.Д.
Члены Попечительского совета:
Кропачева Л.А., Варзаев А.С.,
Гордеева Т.В., Шульгинова Р.В.,
Сагадиева С.С., Зылгарина Ж.Е.,
Нурпеисова Б.Ж.
директор ДШ - Шмик И.Э.,
бухгалтер Чайкина С.А.
Отсутствовали: ]_чел.
Гриценко Н.В. - по уважительной причине

Повестка дня:

1 . «Анализ работы Дворца школьников за 2023-2024 уч.год. Основные 
направления развития и совершенствования деятельности педагогического 
коллектива на 2024-2025 уч.год»

2 .Целевое расходование бюджетных средств за 1 полугодие 2024 года

Слушали:
1 .По первому вопросу Шмик И.Э. - директор Дворца школьников, ознакомила 
всех присутствующих с анализом работы Дворца школьников за прошедший 
учебный год и организацией работы педагогического коллектива в новом 
учебном году, с мониторингом потребности в дополнительных 
образовательных услугах и необходимости открытия новых направлений 
деятельности в соответствии с запросом социума.

Выступили:
1 .Шульгинова Р.В. - член Попечительского совета обратила особое внимание 
на планомерное развитие туристско-краеведческого и научно-технического 
направлений, открытие новых курсов по предпрофильной подготовке для 
учащихся 10-х классов как в городе, так и в п.Шахан, а также продолжению 
сетевого сотрудничества с организациями образования нашего города, области 
и республики.
2 . Зылгарина Ж.Е. - член Попечительского совета, которая отметила, что в 
новом учебном году открываются разнообразные направления деятельности по 
работе с детьми с ООП на базе класса инклюзии в ОШ №7, также 
продолжается деятельность по реализации планов работы в рамках 
заключенных Соглашений (г.Нижний Новгород, Областное соглашение и т.д.).



Созданы все условия для укрепления единого образовательного и 
воспитательного пространства Дворца школьников.

Постановили:
1. Отметить планомерную работу коллектива Дворца школьников по 
созданию условий для творческого роста и развития индивидуального 
потенциала обучающихся, внедрению новых образовательных технологий и 
техник, совершенствованию, системы мониторинга качества образовательной 
деятельности, а также формированию системы непрерывного взаимодействия 
дополнительного образования с другими образовательными учреждениями 
города.
Решение принято единогласно.

Слушали:
З.По второму вопросу Чайкина С.А. - бухгалтер Дворца школьников, 
ознакомила всех присутствующих членов Попечительского совета о 
израсходованных бюджетных средствах за 1 полугодие 2024 г.

Выступили:
1.Сагадиева С.С. - член Попечительского совета, которая отметила, что все 
приобретения и услуги производятся в соответствии с Законом «О 
государственных закупках», а также на основании утвержденного плана 
государственных закупок. Большое внимание администрацией Дворца 
школьников уделяется укреплению МТБ кружков, проведению текущего 
ремонта исходя из выделенных бюджетных средств.
2. Гордеева Т.В. - член Попечительского совета обратила внимание 
присутствующих на то, что план финансирования на 2024 год составлен 
грамотно с учетом потребностей организации, выделяемые бюджетные 
средства расходуются рационально и целенаправленно. Учтены расходы на 
содержание и обслуживания зданий и помещений.

Постановили:
3. Отметить целевое и рациональное расходование бюджетных средств 
администрацией Дворца школьников.
Решение принято единогласно.

Председатель Попечительского совета

Члены Попечительского совета

И.Сторожко

Р.Шульгинова

Ж.Зыл гарина

Т.Гордеева



Н.Гриценко

А.Варзаев

Б.Нурпеисова

Л.Кропачева

С.Сагадиева

Секретарь Попечительского совета Н. Гилев


